
Los asambleístas recibieron el Año Nuevo en la ruta permitiéndo sólo el 
paso de emergencias
En Gualeguaychú advirtieron que 2008 será un año de lucha
 
No vamos a bajar los brazos hasta que no logremos que Botnia se retire de 
Fray Bentos, aseguró uno de los asambleístas. Los puentes Colón-
Paysandú y Concordia-Salto estuvieron abiertos entre la noche del 
domingo y el lunes. 
Gualeguaychú - Los asambleístas de Gualeguaychú recibieron el Año 
Nuevo en el paraje Arroyo Verde, donde hace más de un año se mantiene 
el corte de puente que une con la localidad uruguaya de Fray Bentos, y 
prometieron para 2008 nuevas protestas contra la pastera Botnia. 
El asambleísta Juan Veronesi adelantó que "2008 nos depara un año de 
lucha, va a ser un año muy fuerte" porque "nosotros no menguaremos (la 
protesta) en la ruta. No vamos a bajar los brazos hasta que no logremos el 
objetivo final y que Botnia se retire de Fray Bentos", aseguró Veronesi. 
Refirió también que los asambleístas no cruzaron a Uruguay como habían 
planificado inicialmente, aunque no descartó que algunos hayan ido a 
título particular a ese país. 
Dos de los puentes internacionales se mantuvieron abiertos desde la noche 
del domingo y durante toda la jornada del lunes para permitir el paso para 
las celebraciones de Año Nuevo. De esta forma, el tránsito en los puentes 
Colón-Paysandú y Concordia-Salto se vio notoriamente incrementado 
especialmente hasta finales de la tarde del lunes. 
En cambio, el cruce Gualeguaychú-Fray Bentos estuvo cerrado, como 
ocurre desde el 20 de noviembre de 2006, y sólo se permitió el paso de 
vehículos en emergencia y de personas que quisieron superar el piquete a 
pie. Allí, decenas de familias compartieron la cena de año nuevo a la 
canasta, con parrilladas, fuegos artificiales y un brindis en Arroyo Verde. 
El asambleísta José Pouler expresó que "fue una noche tranquila, donde 
las familias nos reunimos en diferentes fogones para esperar el 2008. A la 
hora del brindis el mayor deseo fue que la pastera Botnia se vaya de la 
cuenca del Río Uruguay", advirtió. 
Un grupo de representantes del Sindicato Argentino de Televisión 
acompañó a los asambleístas en la fiesta de Año nuevo. Puoler consideró 
que sólo si logran la partida de Botnia podrán "volver a vivir con la 
tranquilidad que solíamos tener antes de este conflicto". 
El asambleísta agradeció, a su vez, a quienes fueron a brindar su apoyo y 
nos alegraron con un espectáculo de fuegos artificiales". La jornada 
terminó con un baile con artistas locales. 
 
BALANCE 
Por último, el asambleísta, Jorge Fritzler manifestó que "este fue un año 
muy positivo -dijo el asambleísta a modo de balance- nosotros estamos 
convencidos que Botnia está agonizando, esta perdiendo la guerra", y 
agregó, "nosotros seguiremos en la lucha, cada vez con más fuerzas para 
lograr que esa empresa se vaya". 
Los ambientalistas de Gualeguaychú, pese a que no intentaron cruzar la 
frontera, fueron acompañados en todo momento por personal de 
Gendarmería, que se encontraba cumpliendo tareas de vigilancia, quienes 
autorizaron a subir hasta la línea amarilla que divide la frontera.
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